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População “satisfeita”com início das obras no Pinhão
Por Márcia Fernandes 8 de Abril, 2021 | 09:05 96

Num investimento total de 5 milhões de euros, a Câmara de Alijó anunciou que, no próximo mês de maio, vai avançar a
primeira fase de requalificação da vila do Pinhão, que recebia milhares de turistas ao longo do ano, antes da pandemia de Covid-
19.

A consignação da primeira empreitada foi adjudicada na semana passada e tem um valor global de 1,1 milhões de euros,
contemplando a criação de espaços pedonais e de lazer, além de permitir regular “o caos” que se verifica muitas vezes,
sobretudo na altura das vindimas. “Iremos criar estacionamento para autocarros e viaturas ligeiras, que nos vai permitir desviar
os carros para uma zona que estava sobre jurisdição da Infraestruturas de Portugal (IP) e que nos foram concessionados”,
explicou José Paredes, presidente da Câmara de Alijó.

No auditório da Junta de Freguesia do Pinhão, alguns populares ouviram, atentamente, o anúncio das obras, há muito tempo
reclamadas pela população.

Maria Elsa, moradora no Pinhão, refere à VTM que a intervenção “estava prometida há muitos anos, por isso espero que avance
esta primeira fase e que as outras não demorem muito”.

Esta pinhoense de “gema” revela que no verão, quando vêm muitos turistas, circular no Pinhão é muito complicado. “É mesmo
caótico, por isso esperamos que a obra resolva alguma coisa, porque perde-se muito tempo para passar a estrada devido ao
movimento intenso que se verifica, sobretudo no verão e nas vindimas”.

 

SÃO OBRAS ESTRUTURANTES, NÃO SÓ PARA A POPULAÇÃO, MAS TAMBÉM PARA RECEBER OS TURISTAS”

SANDRA MOUTINHO

PRESIDENTE DA JF PINHÃO
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Outro morador, Albano Pereira, de 70 anos, revela que, “depois de ter nascido o Pinhão, esta é a obra mais importante para a
vila, para dar continuidade ao desenvolvimento do turismo, que recebe milhares de pessoas por ano”, considerando que os
políticos “têm sido um bocadinho cegos”, pois para o concelho de Alijó se desenvolver, “é preciso criar condições e estas obras
são fundamentais”.

Sandra Moutinho, presidente da Junta de Freguesia do Pinhão, reconhece os constrangimentos e a importância das intervenções
para a vila duriense. “Finalmente vai avançar. A primeira fase vai incidir sobre o cais a segunda será a requalificação da rua
António Manuel Saraiva. São obras estruturantes, não só para a população, mas também para receber os turistas”.

A presidente da junta destacou a resolução de constrangimentos que afetam o Pinhão, ao nível das acessibilidades,
estacionamento, saneamento ou encaminhamento de águas pluviais.

 

 

AS INTERVENÇÕES IRÃO TRANSFORMAR O PINHÃO NO CENTRO NEVRÁLGICO DE TODA A REGIÃO DEMARCADA DO DOURO”

JOSÉ PAREDES

PRESIDENTE DA CM ALIJÓ

PARA QUE O CONCELHO DE ALIJÓ SE DESENVOLVA, É PRECISO CRIAR CONDIÇÕES E ESTAS OBRAS SÃO FUNDAMENTAIS”

ALBANO PEREIRA

MORADOR
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